



Eröffnung der Ausstellung "JULIAN OPIE - Portraits" am 23.09.2011 in Nürnberg

Ausstellung "JULIAN OPIE - Portraits" am 23.09.2011 in Nürnberg

Die Ausstellung dauert bis 04. November 2011. Gezeigt werden neue Porträtarbeiten die in den Jahren 2010 bis 2011 entstanden sind.

Julian Opie wurde 1958 in London geboren, und studierte dort am Goldsmiths College of Art. Er erhielt 1984 durch seinen Aufsehen erregenden Beitrag auf der documenta8 in Kassel internationale Beachtung.

Seit dem zählt er zu den wichtigsten und populärsten zeitgenössischen Künstlern Englands. Er ist vielleicht der einzige, der die Gedanken der Pop Art Bewegung von Andy Warhol und Keith Haring konsequent ins 20. Jahrhundert fortgeführt hat.

Opies unverkennbare Bildsprache besteht in der Reduktion individueller Merkmale der menschlichen Figur auf wenige Striche. Auf gleiche Weise werden auch Landschaften, Architektur und Objekte reduziert und lässt dadurch universelle piktogrammatische Zeichen entstehen.

Dabei führt er immer wieder neue Materialien, Medien und Ideen ein um bereits vorhandene oder noch zu findende technische Möglichkeiten bei der Gestaltung seiner Kunstwerke ausloten.

Der vielseitig engagierte Künstler gestaltete unter anderem das CD Cover der Brit-Pop Band BLUR, seine Bilder befinden sich rund um den Globus in allen wichtigen Museen wie der Tate London oder MoMa New York um nur die wichtigsten zu nennen.

Galerie Fluegel-Roncak mit Standort in Nürnberg ist fokussiert auf hochwertige Originale der Pop Art, zeitgenössischen Malerei und Photographie. In regelmäßigem Wechsel werden Ausstellungen in der Nürnberger Innenstadt gezeigt. Internationale Messeteilnahmen runden das Programm ab.

Messepräsenzen 2011: Kunst Zürich 11, 16.-20.11. 2011, Zürich/Schweiz.

Öffnungszeiten: Di - Fr 11:00 - 18:00 Uhr, Sa 11:00 - 14:00 Uhr, und nach Vereinbarung.

Pressekontakt

WebSeo.biz

Herr Sven Hauswald
Löbnitzstr. 14
01097 Dresden

webseo.biz
info@webseo.biz

Firmenkontakt

Galerie Fluegel-Roncak

Herr Frank Fluegel
Asterstrasse 26
90765 Fürth

fluegel-roncak.com
info@fluegel-roncak.com

Die Galerie Fluegel-Roncak existiert in Nürnberg seit September 2008. Wir können jedoch auf eine erfolgreiche Galerietätigkeit seit 1999 zurückblicken. Vier bis sechsmal pro Jahr organisieren wir Ausstellungen und Vernissagen in unseren Galerieräumen. Hierbei werden Nachwuchskünstler einerseits und feste Größen der Pop Art und Contemporary Art andererseits eine Plattform finden.

Um Sie hierüber rechtzeitig informieren zu können, würden wir uns über eine e-mail mit Ihren Adressdaten freuen. Weiterhin beteiligen wir uns an mehreren nationalen und internationalen Messen um für Sie neue Kunstwerke aufzuspüren und die weltweiten Kontakte zu pflegen.

Unsere Tätigkeit umfasst natürlich auch den Ankauf und Verkauf von Werken. Sollten Sie Interesse haben das ein oder andere Stück Ihrer Sammlung zu veräußern, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Sofern Sie im umgekehrten Fall eine bestimmte Arbeit suchen, die Sie nicht auf unserer Website gefunden haben, zögern Sie bitte nicht mit uns in Kontakt zu treten. Wir werden bemüht sein, Ihre Sammlung zu vervollständigen und das eine, Ihnen noch fehlende Stück, für Sie zu bekommen.

Um insbesondere neue, junge Künstler in unser Programm aufnehmen zu können, haben wir in Bratislava einen weiteren Standpunkt um die Kontakte nach Mitteleuropa stärker auszubauen. Das bedeutet für Sie, dass Sie nicht nur reine Handelsware präsentiert bekommen, sondern vielmehr die Chance haben Neues zu entdecken.

Wir sind Mitglied im Bundesverband Deutscher Galerien. Da Kunstkauf auch in hohem Masse immer Vertrauenssache ist, nehmen wir jedes bei uns gekaufte Werk im Falle irgendwelcher berechtigten Einwände selbstverständlich jederzeit zurück.

Wir würden uns freuen, Sie schon bald in unseren Galerieräumen oder auf einer der nächsten Messen begrüßen zu dürfen.